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平和を実感し、

ロータリーをもっと楽しもう

■開会挨拶……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

2023-2024 

きんさい祭お疲れ様でした

●２０23～24年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  夏の家族会
■次回例会日時  2023年8月28日（月）　 12：30～
■次回プログラム  ロータリー情報委員会
 　「ロータリーの友誌を読む」
̶
■第1394回例会記録
●日時………………………2023年8月7日（月） 12：30～　
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱………………………………………………………全員
●ソング「我らの生業」…………………………………………………………全員

　皆様こんにちは。
　7月29日のきんさい祭
りは、コロナ禍で3年間で
きず、4年ぶりの開催とな
りました。
　当クラブも井上国際委
員長を中心に、4大奉仕委
員会と公共イメージ委員

会がポリオ撲滅と、骨髄バンクの啓発普及活動
に取り組みました。暑い中多数の参加をいただ
きありがとうございました。特に前田職業奉仕委
員長の子どもさんには、手作りの割り箸ゴム鉄砲
の作成に取り組んでいただき、小さな子どもさん
に丁寧に根気よく教えている姿に感動いたしまし
た。労ってあげてください。
　8月6日、昨日は米国が原爆を投下して7８年。
奇しくも同日夏の風物詩全国高校野球が甲子園
で開幕しました。コロナ禍が落ち着き、平和を噛
み締めて思いっきり野球を楽しんでもらいたいも
のです。
　広島県代表の広陵高校は、大会6日目、島根

県代表の立正大淞南高校と対戦します。メンバー
の中には広島県出身メンバーが二人います。両
校頑張って、最後には広陵が勝つように。全国の
チームは十分に優勝できる力を持っています。応
援よろしくお願いします。　
　本日のプログラムは、会員増強委員会担当で
す。3名の方、よろしくお願いします。

▲ポリオ募金　市長からもいただきました
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■幹事報告……………………………………………栗本幹事
●ロータリーの友、ガバナー月信を配布しています。
●本日19時より、当ホテルにて理事役員会を開催
　いたします。
●次週8月14日はお盆のため休会です。
●地区大会の出欠表を回覧しています。
●山口RC70周年記念誌を回覧しています。

■出席報告…………………………………………山縣委員長
●第1391回 7月3日

●第1393回  本日の出席は35名中29名です。

■きんさい祭お礼………………井上国際奉仕委員長
　きんさい祭りでは、募金、ゲーム担当とありがとうご
ざいました。23,567円の募金がありました。ポリオ基
金の方に送らせていただきます。なお、8月10日の慰
労会には忘れないようご参加ください。

■親睦委員会……………………………………酒井委員長
　8月21日久しぶりに夏の家族会を開催します。
場所は、三次ワイナリーバーベキューガーデンです。
6時30分より、ワイナリーの研修室で例会。7時から
8時30分まで家族会です。詳細につきましては、ファッ
クスにてご案内します。大いに親睦を深めましょう。

■ロータリーの友読みどころ………………安藤委員長
　暑い日が毎日続きます、お元気ですか？
　昨日は、広島にとって、日本にとって、80億人の地球人
全体にとって、大切な、被爆78年　原爆の日でした。核
抑止の意見について　湯崎英彦県知事の挨拶が怒りを
込めた内容で強烈に感じました。
「核抑止論者に問いたい。あなたは、万が一　核抑止が
破綻した場合、全人類の命に対し　責任を負えるのか！」
　本当だと思います。
　ロータリーの友8月号の読みどころは、最初に表紙を広
げてみてください、水族館の絵です。可愛いペンギンも。
今月の表紙の説明が、後ページの目次に書かれています。
お読みください。
　横組みから読みましょう。裏表紙には、2024年国際大
会が2024年5月にシンガポールで開催とあります。コロナ
禍で2年ヴァーチャルでの開催、22年、23年と参加者は
戻ってきているがぜひ多くの参加をとのことです。
　5ページをご覧ください。RI会長メッセージ
　メルボルンでの国際大会で　私はすべてのロータリー会

員に、メンタルヘルスケアのニーズに、光を当てることをお
願いしました。会員同士が支え合う事、メンタルヘルスへ
のサービスを提唱すること、治療へのアクセスを拡大する
ためにこの分野の専門家と橋渡しをする、という事です。
ロータリアンにとって身近な行為です。ロータリーは当初より、
思いやり、寛大さ、そして友愛と慈愛の精神に基づいてい
るからです。
　マッキーナリー会長の強いメッセージが語られております。
ぜひお読みください。7月号で、会長は弟さんが自殺され
ていますと独白されています。
　7ページから15ページには　生涯の友が見つかる場所
へ特集　会員増強・新クラブ結成推進月間の記事が書か
れています。
　いろいろな友が見つかる・・見つけ合うことが出来る。偶
然に出会ったことを、必然に出会うはずの友に変えましょう。
　34ページのロータリー　アット　ワークでは、
家庭内の未使用品を必要とする人へ　所沢東RC　埼玉
県未使用のタオルを集めて　施設や子ども食堂などに
送って喜ばれたとのこと。
　裏からの縦組みのページでは、
4ページ　福島県の第2530地区　県北第一分区　ＩＭ
での講演会　福島県会津若松市の奥座敷と言われた東
山温泉が舞台。「語り合い　次につなげる」と題して　くつ
ろぎ宿　代表取締役社深田智之　さんが、熱く旅館の
再生からみえてくる課題と対処法を書かれています。どんな
時でも　どんなことも、考え方次第でビジネスチャンスにな
ります。少子高齢化、海外人材の活用方法、課題はチャ
ンスです。ヤル気ですね。
　7ページにはこの人を訪ねて　岡山西ロータリークラブ
藤原恵子さん。専業主婦から5代目社長に　女性目線で
改革続け22年麹つくりの機械を国内シェア80％で作る会
社、フジワラ　テクノアート　頑張る人の物語を読む感じ
です。お読みください。
　14ページ　15ページは俳句、短歌、川柳が投稿され
ています。投稿しましょう。やまウド　山獨活　という漢字
を覚えました。頭の体操です、お読みください。
20ページ　フレンドシップ　プラザには
　　奉仕の理想と　喫煙習慣　
愛媛県　新居浜ＲＣ　井石　安比古会員　内科の先生。
タバコフリーの生活を送ることについて
受動喫煙防止について　猛烈に書かれております。心強く
思いました。私の願いです。　第4例会で解説をしましょう。
　21ページには　卓話の泉に阪神甲子園球場について
その経緯について詳しく書かれております。
1924年甲子きのえね　の年に完成したから。観客座席数
約5万人と素晴らしい球場を作っていました。　好調なタ
イガースを止めるのはカープしかありません。応援しましょ
う！！昨日から高校野球が始まりました。　広陵高校を応援
しましょう！！！

■SAA…………………………………………………池田SAA
●会員誕生日
             …大井君

●会員ニコニコBOXご出宝



ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　27,000円
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労会には忘れないようご参加ください。
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場所は、三次ワイナリーバーベキューガーデンです。
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会が2024年5月にシンガポールで開催とあります。コロナ
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ろぎ宿　代表取締役社深田智之　さんが、熱く旅館の
再生からみえてくる課題と対処法を書かれています。どんな
時でも　どんなことも、考え方次第でビジネスチャンスにな
ります。少子高齢化、海外人材の活用方法、課題はチャ
ンスです。ヤル気ですね。
　7ページにはこの人を訪ねて　岡山西ロータリークラブ
藤原恵子さん。専業主婦から5代目社長に　女性目線で
改革続け22年麹つくりの機械を国内シェア80％で作る会
社、フジワラ　テクノアート　頑張る人の物語を読む感じ
です。お読みください。
　14ページ　15ページは俳句、短歌、川柳が投稿され
ています。投稿しましょう。やまウド　山獨活　という漢字
を覚えました。頭の体操です、お読みください。
20ページ　フレンドシップ　プラザには
　　奉仕の理想と　喫煙習慣　
愛媛県　新居浜ＲＣ　井石　安比古会員　内科の先生。
タバコフリーの生活を送ることについて
受動喫煙防止について　猛烈に書かれております。心強く
思いました。私の願いです。　第4例会で解説をしましょう。
　21ページには　卓話の泉に阪神甲子園球場について
その経緯について詳しく書かれております。
1924年甲子きのえね　の年に完成したから。観客座席数
約5万人と素晴らしい球場を作っていました。　好調なタ
イガースを止めるのはカープしかありません。応援しましょ
う！！昨日から高校野球が始まりました。　広陵高校を応援
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■プログラム《会員卓話／ロータリーを楽しむ》……………………………………………………会員増強・選考・職業分類委員会

　今日は会員増強・選考・職業分類委員会 担当例会
です。委員長の中島です。よろしくお願いします 
テーマは、「ロータリーを楽しむ」です。
　新入会員の方には、ロータリーについて、また会員がど
のように楽しんでいるか知っていただきたいと思います。
ベテランの会員の方には、もっと楽しむためや他の方を誘
う参考にでもしていただければと思います。発表の方には、
楽しみ方やその他いろいろ披露していただきます。よろしく
お願いします。
　それではまず 新入会員の方にも早くロータリーに慣れ
て楽しんでもらうため、三次中央ロータリークラブについて
説明します。創立は1990年、25名で始まりました。創立
時のメンバーのことをチャーターメンバーと言います。現在 
会員数は35名です。
　三次、 庄原のグループ12には、三次、吉舎、東城、庄
原ロータリークラブがあります。他のクラブの例会にも参加
することができます。三次は木曜日、吉舎は火曜日、東城
は水曜日、庄原は火曜日となっています。時間はだいたい
三次中央ロータリークラブと一緒で12時半から1時半と
なっています。
　それでは 次に 三次中央ロータリークラブの年間行事
を説明します。
　ロータリークラブは7月から始まり 上半期 下半期となっ
ています。7月にはきんさい祭に参加。8月には、夏の家族
会、秋には 地区大会があります。12月は、クリスマス家族

中島清貴　

会があり、これもご家族の方に参加していただいてみんな
で楽しくクリスマス会を行います。下半期には1月新年例
会、４月にはお花見例会があり、ワイナリーでお花見をし
ながら美味しいお肉をいただけます。
　また、インターシティミーティング（IM）というのがありま
す。これは先ほど説明した三次庄原ロータリークラブが一
堂に集まり、講演を聞き見聞や知識を増やし、その後懇
親会を行い、交流を深め楽しめます。　
　このように色 と々懇親を深める会や家族を交えて楽しむ
会または夜に例会を行い交流を深めるようになっていま
す。ちなみに私の楽しみ方は、お酒や料理を楽しみながら
話すことが好きなので、きんさい祭では他のブースを回り
ながらお酒を飲み話したり、8月や12月の家族会ではお
酒を飲みながら料理を食べ、他の家族と家族ぐるみで交
流をして楽しんだりしています。夜間例会では、終わった
後に2次会に行って更に楽しんだりしています。
　他にも、ゴルフ同好会によるゴルフ大会が年2回。
先日発足した、ワイン同好会によるワイン会があったり、
他のクラブの周年事業にみんなで参加したり、三次の
クラブ合同で例会を行いたのしんだりといろいろイベン
ト盛りだくさんです。
　それでは先ほど地区大会について回覧があったかと
思いますので、それについて案内をしたいと思います。
今年度は、広島で地区大会が行われます。イベントの
時には、貸切バスで出かけますから、行き帰りともとて
も楽しめます。ぜひ楽しいので、参加してみてはいかが
でしょうか。
　ともあれ、私は、飲むのが好き、食べるのが好きなの
で、とても楽しんでいます。そんな方は、いろんなイベン
トがあって楽しめると思います。是非、参加してロータ
リーを楽しんでください。

■SAA…………………………………………………池田SAA
●会員誕生日
             …大井君

●会員ニコニコBOXご出宝
中島君 本日担当例会、よろしくお願いします。妻の誕生
 日、きれいなお花ありがとうございました。（大口））
角谷君 妻の誕生日、お花ありがとうございます。（大口））
大井君 もう誕生日。また一つ歳をとりました。一年が
 経つのが早い！！（大口）

ロータリーを楽しむ



■点鐘………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

　皆さん、こんにちは。私が一昨年の10月にロータ
リーに入会してから1年10か月が経ちました。今回は、
ロータリーの楽しみかたということでお話しさせていた
だきます。
　私が入会したのは、コロナ禍真っただ中で例会の休
止や家族会の中止等により、皆さんと接する機会が制
限されていました。また、仕事や家族の関係で、各種
イベントに参加出来ないことも少なくありませんでした。
　今年５月にコロナが第２類から第５類に変更され、イ
ベントが開催されるようになってきました。今年の夏の
家族会は、仕事により参加することはできませんが、冬
のクリスマス会には、家族で参加したいと思います。
　先月、ゴルフクラブを購入したので、時間を見つけて
練習し、ゴルフ同好会にも参加出来ればと考えていま
す。

　皆さんこんにちは！　今日は中島委員長から「ロータリー
の楽しみ方」と言うテーマでお話をするようにと課題をいた
だきました。皆さん、ロータリーを楽しんでいらっしゃいま
すか？「ロータリーの楽しみ方」大変難しいことです。いく
つか私の思いを述べさせていただきましょう。
　まず最も重要なことはロータリーを好きになること。会員
一人一人を好きになることではないでしょうか。原点はこ
こにあると思います。その為には自分から進んで挑戦をす
ることが大切だと思います。クラブ会員の条件として、会費
を納入する事、例会に出席する事、ロータリーの友誌を
購読する事。この三項目があげられます。中でも例会は
「人生の道場」と言われ、様 な々会員と交流する事ができ、
自分自身を研鑚していく事ができます。そして会員同士の
親睦を深めることにより、ロータリーがより楽しくなり、例会
の日が待ち遠しくなればいいですね！親睦なくしてロータ
リーは無い、と言われています。親睦を深めることにより、

より会員同士の絆が深まり、人を知る事ができ、より相手
のことを思いやる事ができるのではないでしょうか！昨今、
ややもすると人を思いやる心が欠けているように思うのは、
私だけでしょうか？コロナ過の中で例会が休会になったり、
行事が中止になったりした三年間ではございましたが、今
後はアフターコロナに向かい、状況は随分変わってくる事
でしょう。そうした中で、まずは行事に参加しようではありま
せんか。そうすれば、会員同士の絆が深まり、お互いを理
解しあいロータリーを楽しむことができると思います。進ん
で参加することができるように頑張ってみましょう！私は、在
籍34年目を迎えますが、この間１回だけ例会を休みまし
た。それは、クラブが面白くなく、人間関係もうまくいかず、
なんでこんな団体に所属しているんだろう？そんな思いで
足が遠のきました。若気の至りでしたね。そんな時、声を
かけていただいたのは、同じクラブのメンバーでした。いろ
いろな思いはあるだろうけど、馬には乗ってみい、人には沿
うてみい。皆、それぞれ考えは違う。自分の思うようにはい
かんのよ！相手の立場を理解してやれよ。これは私が30
代の時の話です。これが人との絆、思いやりなんですね。
それ以来私は連続出席を続けています。
　これまで在籍中様 な々行事に参加して参りました。今
では懐かしく思い出されます。年二回の家族例会、きんさ
いスタジアムの桜植樹、マイロード清掃作業、きんさい祭
りへの参加など様 な々行事に汗を流して参りました。遠く
はモンゴル砂漠での植樹やフィリピンミンドロ島へ小学校
を建設し現地のロータリアンや子どもたちと交流したこと。
ロータリアンだからできた様 な々奉仕活動も今となっては
楽しい思い出となっております。そうです、ロータリーの奉
仕活動は無限なのです。ロータリアンだからできる奉仕活
動もたくさんございます。みんなが知恵を出し、汗をかき
協力しあい、様 な々奉仕活動に参加すれば、ロータリー
活動も楽しくなると思います。その為にも、会員同士、親睦
を計り思いやりの心で絆を深めていかなくてはなりません。
しかし、一番大切なことは、「自分自身の職業を通して社
会に貢献していく事」を決して忘れてはならないのです。
　さて、話は変わりますがクラブの基盤である「会員増強」
についてはどの組織・団体も会員確保に悩んでいる。そう
した中でもしっかりと会員確保に努め、活動している団体
もございます。そうした団体の活動は目標がしっかりしてい
る事です。我 も々組織の活性化と地域でのリーダーシップ
を発揮し、しっかりと目標を定めた活動を通してロータリー
を楽しんで参りましょう。
　また、入会勧誘時にはクラブの規律・歴史・目標をしっ
かり説明し、そんな事は聞いてなかった！と言われることが
無いようにし、退会防止にも務めて参りたいと思います。
　最後に活動計画書最終ページにあるロータリーソング
「手に手つないで」を例会で歌う事を提案し、本日の卓話
と致します。

圓道　健二　

ロータリーの
　　　楽しみかた

信国　秀昭　

ロータリーの
　　　楽しみかた


